
 

 

 

 

 ５年生稲刈り 
7日、山本□□さんや JA小松市の皆さんのご指導の

下、5年生が稲刈り体験をしました。しゃがむと姿が隠れ

るくらい育った稲穂の中で、初めて使う「のこぎり鎌」を

恐る恐る動かしながらの作業でしたが、1２人で１５分ほ

どすると、田んぼの4分の１くらいの稲を刈ることができ

ました。 

汗をたくさ

んかき、農作

業の大変さを味わった後は6条刈りの大きなコンバイン

が動く様子を見学しました。その作業の速さと運転の巧

みさに「感動！！」し、さらにコンバインの値段に「驚

愕！！」した５年生は、脱穀のお手伝いをし、約２００

㎏のもみがトラックの荷台に落とされる様子

を見学しました。実際に手を動かし、汗し、

目で見、心を動かされたこの体験を、社会科

や総合的な学習に生かしていきます。 

 

 

小松大谷高校チアリーディング部の皆さんとの交流会 
 部活動で体育館をお貸ししているご縁で、７日、小松大谷

高校のチアリーディング部の皆さんと交流することになりま

した。元気ではつらつとした演技を見せてもらった後は、５

つのグループに分かれて演技指導をしてもらい、グループご

とに発表会を行いました。最初は恥ずかしがっていた子ども

達も、笑顔できびきびと難しい技をする高校生の姿にとても

刺激を受け、「難

しかったけど楽

しかった」「失敗

しても笑顔で続

けていたのがすごい」「運動会ではこんなふうに演技した

い」と話していました。全体交流の後は、運動会の演目を

見てもらった学年、記念写真を撮った学年・・・と思い思

いの活動をしました。かつての教え子とうれしい再会を果

たした職員もおり、子ども達にとっても高校生にとって

も、職員にとっても素敵な交流会となりました。 

 

木場小だより 
教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、 

心身ともにたくましい児童の育成 
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木場潟の水はきれいなの？ 
 総合的な学習で「木場潟の自然や生活」を探究している４年生

は、７日へ出かけ、星の城プロジェクトのみなさんや木場潟再生プ

ロジェクトの皆さんからお話を聞いたり、水質調査を行ったりしま

した。子どものころ木場潟でどんな遊びをしたのか、木場潟が生活

とどのように結びついていたのか

というお話をうかがった後、COD

パックテストを使って水質を調べたり、水の透明度を調べたりしま

した。「木場潟の水はきれいなのかな？」「そもそもきれいな水って

どんな水なんだろう」調べれば調べるほど「？」のことも増えます

が、うかがった話や調べたこと、体験したことを基に子ども達は自

分の学びを深めていきます。学校公開や児童発表会では、子ども達

が学習したことや思い・提案を発信します。 

 

マリオのおじさん、今までありがとう 

 小松市立図書館の移動図書館「みどり号」と一緒に学校に来てく

ださっていたマリオのおじさんこと中本さんは、マリオの格好だけ

でなく、ハロウィンやクリスマスなど季節の行事に合わせた衣装

や、折り紙のプレゼントなどで子ども達を喜ばせてくださいまし

た。この９月で引退されるということで、木場小学校の訪問も１５

日が最後でした。そこで木場っ子たちも感謝の思いを込めて寄せ書きをプレゼントしました。 

 

２３日は運動会です 

 ２３日の運動会に向け、各学年の練習はもちろん、上学年・下学年で行う競技や表現の練習に

も余念がありません。応援団を中心とした応援練習や係の仕事にも熱が入ります。１９日、木場

こども園の園児たちが練習の様子を見に来てくれました。少し照れくさくもありましたが、「一

生懸命さは感動を呼ぶ」の思いで頑張っていました。開催時間や内容、観覧場所などコロナ禍以

前と異なる面も多々あります。教育活動として子ども達にとってより良いものを模索していきま

すので、皆さんのご理解、ご協力をいただき、子ども達の頑張りを温かく見守ってくださるよう

お願いします。なお、来賓としてのご案内はごく少数しかお出しできませんでしたが、観覧の制

限はありませんので、時間がおありでしたらご来校いただき、木場っ子の活躍をご覧いただける

と嬉しく思います。 

 

給食配膳は自分達で 

コロナ禍の間、本校では全学年に担任と級外職員が配膳を行ってい

ましたが、１年生以外は２学期から子ども達が行っています。健康観

察、身支度、手洗いをした当番は静かに配膳を始め、待っている子

は、これまで通り手洗いを済ませ、おしゃべりをせず前を向いて座っ

ています。そういう細かなことがきちんとできるのは木場っ子たちのよさの一つです。 

～お知らせ～ 

市教育委員会からの連絡です。データベース移行作業に伴い、以下の時間帯はHPの閲覧ができません。ご不

便をおかけしますがよろしくお願いします。 ９月２９日（金）１０：００ ～ （１１：００ 終了予定） 


